



Nuestro compromiso social:



Desde Hotel Parque la paz hace tiempo que entendemos la importancia de cuidar la sociedad forjando lazos de confianza con la comunidad que nos rodea y de la que formamos parte. Prueba del respeto que tenemos a la población local es que gran parte de ellos forman parte de nuestra plantilla. Por ello entendemos que los siguientes son valores básicos en los que hay que seguir apostando por ellos:

- ➔ Garantizar que la comunidad próxima tengan acceso a servicios, instalaciones y recursos básicos.
- ➔ Asegurarnos de que la población local reciba un trato justo y equitativo, manteniendo un diálogo permanente con ella a través de reuniones periódicas de la asociación de residentes y la cámara de comercio local.
- ➔ Garantizar que la población local no sea discriminada y que se respeten su cultura, tradiciones y derechos de propiedad intelectual.
- ➔ Consultar con las comunidades locales sobre los problemas que puedan afectar sus vidas y asegúrese de que sus puntos de vista se tengan en cuenta en las decisiones comerciales.
- ➔ Asegurarnos de que la propiedad no venda ningún producto histórico o arqueológico o que sea dañino para la flora y fauna insular.
- ➔ Animar a los clientes a visitar lugares de interés locales, como restaurantes y mercados, y animarlos a experimentar la cultura local, la comida tradicional, la historia y la cultura local.
- ➔ Donamos enseres olvidados no reclamados por los clientes, mantas, toallas... a organizaciones locales benéficas.
- ➔ Evaluamos periódicamente el impacto de nuestra empresa en la comunidad local y nos comprometemos con las partes interesadas.

Nuestro compromiso con las tradiciones locales:



Entendemos que las tradiciones de un lugar en particular define la historia, la cultura que se ha vivido en esa zona y creemos que es nuestro deber hacer que perduren en el tiempo.

Para ello hay que conocerlas y nada mejor que informar a nuestros clientes para que, por si les interesa, tengan acceso a ellas.

En el municipio de Arona no solo contamos con los recursos turísticos de sol y playa, sino que también contamos con patrimonio cultural como el casco histórico de Arona pueblo, digno de visitar por los edificios como por la naturaleza que lo rodea.

También dicho municipio cuenta con las siguientes tradiciones locales:

- ➔ “Arona en tradiciones” es un festival en Arona para poder reivindicar usos y costumbres del pueblo de Arona. Dicho festival difunde y acerca a la gente tradiciones como los trajes típicos de magos, la lucha canaria, bailes canarios, comida tradicional...
- ➔ 12 de enero son las fiestas en honor de su patrono, San Antonio Abad, una de las advocaciones más antiguas que se conocen en el municipio, que tienen su punto álgido con la celebración de la tradicional romería y bendición de los animales, que abre el calendario de estas fiestas populares en la Isla.

A parte de las tradiciones locales de nuestra zona también estamos comprometidos con la divulgación de las tradiciones del resto de la isla, como por ejemplo:

→Alfombras del corpus. La orotava, la laguna y Tacoronte. Mayo-junio:

El Corpus de La Orotava se celebra entre los meses de mayo y junio. Consiste en la confección de tapices con flores en las calles aledañas a la plaza del ayuntamiento. La alfombra principal suele ocupar toda la superficie de esa plaza y es la que se elabora con arena volcánica de todos los colores, traída directamente del Parque Nacional del Teide.

Esta festividad se celebraba en La Orotava desde sus orígenes como población, pero empezó a tomar renombre a partir del año 1847 cuando algunos miembros de la familia Monteverde, bajo la inspiración de Leonor del Castillo, hicieron una alfombra de flores para festejar el paso de las Andas del Corpus frente a su casa particular.

→Baile de Las libreas.Buenavista. Septiembre:

La celebración del ancestral Baile de las Libreas coincide con la festividad de la Virgen de la Consolación en El Palmar. Durante el baile, que recorre las calles del pueblo, tres parejas masculinas de bailarines, la mitad de ellos vestidos de mujer, danzan al son del tajaraste.

Acompañan a los bailadores dos flautas y dos tambores y las figuras del diablo y la diabla que simbolizan el bien en contraposición al mal. Esta danza, cuyo origen era ahuyentar los males de las cosechas, finaliza al prender fuego a la mecha que portan los diablos a sus espaldas, deleitando con su baile entre el público asistente.

→Baile del niño.La Matanza y Taganana.24 diciembre:

Tiene lugar la noche del 24 de diciembre al término de la Misa del Gallo. Grupos de jóvenes con trajes típicos, vestidos de pastores o con camisa blanca, pantalón negro y fajín rojo, realizan un baile con procesión delante del recién nacido dentro de la iglesia. Se acompañan de tambor, flauta, pandereta, castañuelas y pandero para bailar y cantar a ritmo de tajaraste.

→Corazones de Tejina.Tejina. Finales de agosto

Una estructura en forma de cruz con dos corazones de madera, uno más grande que el otro, sirven de base sobre la que coser flores, frutas y tortas de harina. Es una fiesta declarada Bien de Interés Cultural y cuenta con más de 100 años de antigüedad.

→Baile del diablo y la diabla. Septiembre. Icod de los vinos:

En septiembre se escenifica en Las Angustias (Icod de los Vinos) la lucha entre el bien y el mal, representada en forma de baile. Durante la noche, el Diablo y la Diabla salen a las calles junto a sus gigantes y cabezudos divirtiendo a grandes y pequeños con su danza. Esta costumbre comenzó celebrándose en barrios y caseríos de la zona en junio, coincidiendo con el Corpus Christi.

→Hogueras de San juan.23 de junio:

Tradición que se celebra por toda la isla en especial en el puerto de la cruz, punta del hidalgo o guía de Isora. Las hogueras se encienden para dar la bienvenida al solsticio de verano.

→Fiestas de Candelaria.Candelaria. 14 y 15 de agosto:

La Virgen de Candelaria es la Patrona de Canarias. La fiesta en su honor se celebra en pleno verano, el 15 de agosto, en el pueblo costero de Candelaria. Las fiestas, declaradas de Interés Turístico Nacional, tienen un alto componente de religiosidad y fervor popular, cuyas raíces se entroncan con cinco siglos de fe y creencias, de amor respetuoso hacia La Virgen. Ese día gran cantidad de romeros de todos los puntos de la Isla acuden a homenajear a su Patrona. Son muchos los que pasan la noche anterior en los caminos que conducen a la localidad. En esta fiesta, estrechamente vinculada al mundo aborigen, se lleva a cabo el día 14 de agosto por la tarde la tradicional ofrenda floral o romería de la Virgen con la participación de diversos grupos folclóricos, y se escenifica en la Plaza de la Basílica la ceremonia de su aparición a los guanches, según la tradición.

→Fiestas de la virgen del carmen.16 de Julio:

Celebración que se hace en muchos sitios de Tenerife, en especial brilla la del puerto de la cruz y consta de que miles de personas se reúnen en el muelle pesquero para ver llegar a la Virgen, cuyo trono es cargado por los pescadores hasta uno de los barcos para salir luego en procesión marítima.

Desde Parque la paz creemos que las tradiciones locales a preservar no son solo fiestas anteriormente mencionadas si no que también incluimos como tradiciones locales la comida canaria de la que hacemos participe a nuestros huéspedes en nuestros servicios buffet:

- Papas arrugada con mojo
- Gofio
- Almogrote
- Potaje de berros
- Carne fiesta
- puchero



Sin olvidar que parte de nuestras tradiciones primitivas que todavía perduran aquí en Tenerife son los guanches y su cultura y sus avances como pueblo aborigen bereber de los que se conocen leyendas y mitos.

Nuestro compromiso con las empresas locales:

En explotaciones la paz , al ser una empresa familiar tenerfeña entendemos la importancia que tiene el apoyo por nuestra parte a la economía local, comprando la mayor parte de productos disponibles a las empresas locales. Dentro de lo que nos lo permitan la disponibilidad de los productos intentamos comprar productos locales, por ejemplo verduras, frutas...con el menor embalaje o “packaging” posible. También el pan, pastas, dulces provienen de proveedores de cercanía que producen kilómetro cero.

Con estas prácticas, aparte de apoyar la economía local, también evitamos contaminación proveniente de importar recursos existentes comprándolos en el exterior.

Una muestra de ello es nuestra gran colaboración con Valsequillo, explotación familiar que forma parte de la industria láctea de canarias. Por ello consumimos directamente de ellos los quesos y la leche dando a los clientes un producto kilómetro 0 de gran calidad y variedad ya que elaboración quesos de toda clase de tipos y formatos.

